
一 般 質 問 通 告 書 
 
                           令和７年５月２３日 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
                    弥富市議会議員  横 井 克 典  
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 

記 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

 

件  名 よつば小学校の開校後について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

① 弥生小や桜小、白鳥小、日の出小、旧十中、北中のプールは、いつ

完成したのか。 
② 使用できないプールは、どこか。何年前からか使用できないのか。                              

③ 使用できないプールは、解体するのか。                

④ 一般的にプールの耐用年数（寿命）は、何年か。  
⑤ よつば小学校のプールは、開校前に改修するより改築したほうが、

費用負担が抑えられるのではないか。                           

⑥ プールを改築すると、総事業費はどの位になるのか。                       

⑦ 補助制度や地方財政措置等はどのようになっているのか。                

⑧ 弥生小や桜小、日の出小、白鳥小のプールは、耐用年数を目途に改

築するのか。 
⑨ よつば小学校のプールを市民温水プールとして整備する考えは。             

⑩ 蟹江町のように、民間事業者に指導と場所の提供を委託する方法

があるが、市の考えは。 
⑪ プールの授業に関して、自校方式又は委託方式のどちらにするか

の最終結論は、いつ頃市民に公表するのか。                                  

⑫ 開校７年後に、一部の学年で１学年１クラスになった際の学校の

存続等について、市の考えは。                              

⑬ 「将来的に学区の再編等・・・」とは、具体的にいつのことか。 
⑭ よつば小学校の学区再編は、日の出学区の東側のエリアか。 
⑮ よつば小学校の学区再編の方針はいつを目途に示されるのか。 
⑯ よつば小学校以外の地区の方々から、「私たちの学校には、いつ、

体育館に空調設備が設置されるのか。」と尋ねられます。設置のス

ケジュールでも示すことはできないのか。     

答 弁 者 市長、関係部課長 

７



 
 

件  名 県立海翔高校の跡地について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

① 県から、海翔高校の跡地利用について、いつ、どのような提示があ

ったのか。                                      

② 市は、県の提示に対して、いつ、どのような回答をしたのか。  
③ 海翔高校の教室棟は、大規模改修を行い、築 60 年まで使用するこ

とができます。あと 16 年使用できる４階建ての校舎を利用する考

えは無かったのか。     
④ 海翔高校の跡地には、体育館や武道場なども整備されているので、

総合スポーツ施設として活用できる。なぜ、考えなかったのか。                  

⑤ 県は海翔高校の跡地利用を、今後どのように進めていくのか。ま

た、県の担当課は。  
⑥ 市等にとって、受け入れがたい施設が来るようなことはないか。                      

⑦ 「旧海翔高校周辺の市民から、これからどこの避難所に行けばよ

いのかといった市からの説明（案内）がなかった」との声があった。

市民の声に、市はどのような認識を持ち、対応を考えているのか。 
⑧ 海翔高校の閉校により、十四山地地区で一番収容人数が多い緊急

時避難場所は、4,171 人収容できる旧十四山中学校の校舎となりま

す。旧十四山中学校の校舎は取り壊さないという理解でよいのか。 
⑨ 旧十四山中学校の校舎に長寿命化工事は行われるのか。       

⑩ この事業費は、どの程度の費用が掛かるのか。         

⑪ この事業費の補助制度や地方財政措置等はどうのようになってい

るのか。         
⑫ 市は、旧十四山中学校跡地の利活用を校舎部分と運動場部分を一

体として考えているのでしょうか。それとも、分割して考えている

のでしょうか。  
 

弁 者 市長、関係部課長 

 


